

LES MIDIS SHERPA

PRATIQUES ET APPROCHES INTERCULTURELLES DES ORGANISMES COMMUNAUTAIRES DE MONTRÉAL



Photo : Axel Drainville

2 MAI 2024 | 12H - 13H

WEBINAIRE



ARIANE LE MOING. Directrice de l'Institut d'études acadiennes et québécoises; Maître de conférences en civilisation nord-américaine Université de Poitiers

Cette présentation se propose de revenir sur une enquête de terrain menée au printemps 2023 à Montréal auprès de 37 intervenant.e.s d'organismes communautaires de Montréal. L'objectif de cette recherche qualitative était de documenter et de cartographier la diversité des pratiques et des approches d'intervention dite "interculturelle" des organismes communautaires en contexte pluriethnique. Cette enquête s'appuie sur le témoignage de ces intervenant.e.s situé.e.s en première ligne de l'accueil des personnes issues de l'immigration et de la lutte contre les inégalités, des professionnels dont la parole n'est pas suffisamment entendue, ni valorisée. Ces données restent à ce jour très peu documentées dans la littérature scientifique. Le second objectif était de saisir la manière dont s'articule l'intervention interculturelle communautaire dans le macrocosme des approches municipales, provinciales et fédérales en matière d'intégration et de relations interculturelles. En particulier, il s'agissait d'analyser l'action du milieu communautaire au regard des politiques interculturelles de la Ville de Montréal.

S'inscrire au webinaire